



Florian Glock , Bürgermeister
der Gemeinde Magstadt

GEMEINDE MAGSTADT



MAGSTADT GRÜNDERSTADT

Sehr geehrte Damen und Herren,

die VR-Bank eG Magstadt-Weissach ist eine Institution in Magstadt, die vor 150 Jahren, im Jahr 1871, als Gewerbebank Magstadt gegründet wurde. Die gemeinsame Geschichte zwischen der Volksbank und der Gemeinde reicht bis ins Jahr 1874 zurück. Damals hatte die Gemeinde einen Kreditbedarf in Höhe von 3.000 Mark zur Bezahlung von Holzmacherlöhnen beantragt. Obwohl die Gemeinde kein Mitglied war, wurde der Kredit „im Interesse eines großen Teils der Einwohner und im Hinblick auf die vorhanden disponiblen Mittel“ gewährt. Seit dem Jahr 1930 ist die Gemeinde Magstadt auch Mitglied der Volksbank. An der guten Zusammenarbeit hat sich bis heute nichts geändert.

Die heutige VR-Bank eG Magstadt-Weissach als Nachfolger der langjährigen Volksbank Magstadt steht für Verlässlichkeit, Fairness und Nähe. „Unsere“ Volksbank ist zum einen Arbeitsgeber, Gewerbesteuerzahler und Partner für private wie gewerbliche Kunden. Zum anderen ist sie in Magstadt verwurzelt und engagiert. So unterstützt die VR-Bank eG Magstadt-Weissach sowie die Volksbank Magstadt-Stiftung ortsansässige Organisationen und Vereine mit Spenden und Zuwendungen. Die VR-Bank eG Magstadt-Weissach ist eine feste Konstante in Magstadt.

Im Namen der Gemeinde Magstadt bedanke ich mich für das stets kompetente und vertrauensvolle Miteinander und freue mich auf die weiterhin partnerschaftliche Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen

Florian Glock